



Con seis puntajes máximos en la prueba de Competencia Matemática 1

Colegio Los Cipreses se consolida como el establecimiento particular subvencionado con mejor desempeño académico en la R. de O'Higgins

Un destacado resultado obtuvo el Colegio Los Cipreses en la reciente Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), tras alcanzar seis puntajes máximos en la prueba de Competencia Matemática 1 (MI), consolidándose como el establecimiento particular subvencionado con mejor desempeño académico en la Región de O'Higgins.

Ubicado en la localidad de Lo Miranda, comuna de Doñihue, el Colegio Los Cipreses pertenece a la Fundación Agrosuper y entrega educación gratuita y de excelencia a más de 1.000 estudiantes provenientes de distintas comunas de la región, promoviendo una formación integral basada en altos estándares académicos y valores. A nivel general, el establecimiento registró un alza en el promedio PAES con respecto a 2025, pasando de 738,1 a 775,3 puntos. De esta manera, se ubicó en el

Con un alza de 37 puntos promedio respecto de la versión anterior, el establecimiento, perteneciente a la Fundación Agrosuper, alcanzó además el segundo lugar a nivel nacional.

primer lugar entre los colegios particular-subvencionados de la región y segundo a nivel nacional. Los puntajes máximos en Competencia Matemática 1 fueron obtenidos por los estudiantes Marcela Rojas Galleguillos, Juan Pablo Cofré Celis, Javiera Lazo Cabezas, Diego Muñoz Videla, Pedro Cornejo Uribe y Julián Cerdá Céspedes, información que fue confirmada por el establecimiento tras la publicación oficial de los resultados de la PAES.

Los resultados positivos por parte de los estudiantes del establecimiento fueron valorados por el director del Colegio Los Cipreses, Edmundo Urtubia. "Es una enorme alegría para nosotros ver cómo se repiten estos buenos resultados cada año. En esta nueva versión, más alumnos lograron puntajes nacionales y, el promedio de comprensión lectora y matemáticas mostró un aumento significativo, lo que nos llena de satisfacción por el trabajo de nuestros profesores y alumnos", afirmó.

Desde la comunidad educativa destacaron que este logro es reflejo del talento, la perseverancia y el compromiso de los estudiantes, así como del acompañamiento permanente de sus familias y docentes, reafirmando el proyecto educativo que impulsa el colegio y su foco en el desarrollo académico y personal de sus alumnos.